

# SPORTTAG 2025

Am 2. September war der traditionelle Sporttag. Es gab viele verschiedene Spiele wie Fussball, Tchoukball und Alaskaball genauso wie Leichtathletik. Am Anfang kamen alle Schüler und Schülerinnen zusammen und wärmten sich auf mit einem Aufwärm - Tanz. Nach dem Aufwärmen gingen die einen Schüler/innen zu den Spielfeldern die anderen holten sich die Startnummern für die Leichtathletik.

## FUSSBALL

Am Morgen wurde das Schollenholz 5. Platz. Am Nachmittag 8. und 9.

## ALASKABALL

Alaskaball ist eigentlich fast wie Brennball nur, dass man den Ball noch durch alle Beine hindurch geben muss und, dass es statt ein normaler Ball ein Rugbyball ist. Man musste unter Zeitdruck rennen, wenn man es geschafft hat ist es ein Königslauf das gibt mehr Punkte, wenn man es nicht schafft, dann gibt es nur einen Punkt. Das Schollenholz wurde am Morgen 4. Platz am Nachmittag 6. und 7. Platz.

## TCHOUKBALL

Im Tchoukball ist das Ziel auf das Frame zu schießen ohne dass die Gegner den Ball fangen. Alle Schüler/innen, die dieses Spiel gespielt haben, spielten mit viel Freude und hofften, dass sie gewinnen. Sie gaben alles.

Das Schollenholz wurde am Morgen 4. Platz am Nachmittag auch 4. Platz

## LEICHTATHLETIK

Es gab verschiedene Disziplinen nämlich Weitsprung, Weitwurf, Sprint und Hindernislauf. Beim Hindernislauf musste man auf das Startkommando loslaufen und dann zwei Medizinbälle in ein Schwedenkastenoberteil legen und dann unter drei Hürden hindurchkriechen, nach dem über drei gelbe Klötze mit beiden Beinen gleichzeitig drüberhüpfen. Nach den Klötzen kommt ein Slalom danach musste man an einer Glocke läuten. Dann alles wieder zurück. Die Zeit wurde gestoppt.

## PENDELSTAFETTE

Es gab sehr viele Pendelstafetten. Auch eine Lehrerstaffette. Das Schollenholz/Erzenholz gewann die Lehrerstaffette. Nach den Stafetten versammelten sich alle auf der Wiese. Dann folgte die Rangverkündigung. Nach der Rangverkündigung war der Abschluss des diesjährigen Sporttages.

### REPORTER:

Sinja & Alina

